США
Соединенные Штаты Америки являются четвертой по величине страной в мире. Они расположены в центральной части Северо - Американского континента и граничит с Канадой на севере и Мексикой на юге. Она омывается Атлантическим океаном на востоке и тихим океаном на западе. Пять Великих озер (Верхнее, Гурон, Мичиган, Эри и Онтарио) расположены на севере страны. 
Общая площадь США составляет 9,5 миллионов км2. 
Столица страны – Вашингтон, округ Колумбия, названный в честь первого американского президента Джорджа Вашингтона. 
США является третьим по величине населения в мире: 320 миллионов человек живут там.  
Страна состоит из 50 штатов, крупнейший находится Аляска, а наименьшая - Род-Айленд. 
Западная часть страны занимают Кордильер. Высочайшая гора с вершиной Мак-Кинли (национальный парк Денали) (6,194 м) на Аляске. 
Реки Миссисипи с притоком Миссури — самая длинная река.
USA
United States of America is the fourth largest country in the world. They are located in the Central part of the North American continent and borders with Canada to the North and Mexico to the South. It is bordered by the Atlantic ocean on the East and the Pacific ocean to the West. The five Great lakes (Superior, Huron, Michigan, Erie, and Ontario) located in the North of the country. 
The total area of the US is 9.5 million km2. 
The capital is Washington, D.C. named after the first American President George Washington. 
USA is the third largest of the world's population: 320 million people live there. 
The country consists of 50 States, the largest is Alaska and the smallest Rhode island. 
The Western part of the country is the Cordillera. The highest mountain with a summit mount McKinley (Denali national Park) (6,194 m) in Alaska. 
The Mississippi river with a tributary Missouri is the longest river.
